

Intitulé de l'épreuve : **ESPAGNOL**

Nombre de copies :

Numérotez chaque page (dans le cadre en bas de la page) et placez les feuilles dans le bon sens.

## L'espagnol comme puissance économique mondiale

<https://www.lasprovincias.es>

Jeudi, 15 novembre 2012

"Parmi les grandes langues internationales, seule la nôtre dispose d'une orthographe, d'une grammaire et d'un dictionnaire communs" a affirmé le directeur du projet de la Fondation Telefónica "Valeur économique de l'espagnol".

[...] Au Brésil, le soutien apporté à l'espagnol par les institutions est déterminant. C'est pour cela qu'aujourd'hui nous constatons grâce à la mise en avant des économies, que l'espagnol est certifié comme langue des affaires. Il a surmonté trois dures épreuves : le temps qui passe, les barrières géographiques et le défi de l'unité.

Pendant ce temps, le nombre de personnes qui le parlent augmente avec force. Derrière l'anglais, l'espagnol s'est imposé comme seconde langue enseignée. De nos jours, dans notre langue, il y a chaque fois moins de dialectes, ce qui facilite la réussite pour obtenir son unité. [...]

N°

... 1 ...

Garcia Delgado a voulu fuir de l'autocomplaisance pour indiquer les défis que notre langue a devant elle, [...]:

1- Le statut, de reconnaissance dans les réunions et traité internationaux, quelque chose que travaille très bien la France.

2 - La faiblesse effective de l'espagnol comme langue de la communauté scientifique, langue avec laquelle se diffuse le savoir à de nombreuses disciplines. Si nous réussissons à faire partie de ce club, nous serons présents dans les domaines scientifiques pour contrecarrer cette condition d'infériorité.

3. Augmenter la diffusion de notre langue sur le web. Cela exige de promouvoir des contenus sur des sites de diffusion massifs.

4- Réussir à s'ancrer aux Etats-Unis comme seconde langue, chose qui n'est pas encore décantée. S'il réussit cela, il aura un chemin long et prometteur. Seule la moitié de la population hispanique domine l'espagnol.

Garcia Delgado a conclu en signalant que "le futur de l'espagnol se jouera sur les terrains de la force économique, non pas sur celui de la démographie. L'usage et le travail de l'espagnol donne des raisons fondées pour l'estime de soi, loin des autocomplaisances".

N°  
... / ...

Nº  
... / ...